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Also man kann eines wieder feststellen, ein "paar" gute Spiele bringen die Leute nicht zurück.
Das war schon vor 10-15 Jahren so, als man in der ersten Liga trotz gutem Spiel kaum
Zuspruch hatte. Erst mit vielen Marketing-Aktionen (Cola oder Bierkiste + Eintrittskarte) ging es
allmälich wieder aufwärts. Glaube Partie gegen Lautern war damals der Wendepunkt beim
mobil machen der Zuschauer.

Genauso wenig waren die Zuschauer sofort nach dem Abstieg weg, der Zuspruch hat sich
etwas mehr als zwei Jahre gehalten und ist dann aber schneller nach unten. Ist wie mit einem
Zug oder Dampfer zu vergleichen. Die kommen sehr schwer ins Rollen und sind dann erst
langsam zu bremsen.

Natürlich hat die Mannschaft durch ihr Auftreten mehr Zuschauer verdient. Nach der
Abstiegssaison waren es 35.000 + X Zuschauer für viele grottige Spiele. Aber wie schon
erwähnt muss der Clubexpress erst ins Rollen kommen, dann ist die Maschine kaum zu stoppen
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